

Themen

Flüchtlinge

Bild



Kantor Andreas Puma (Gesamtleitung), Jutta Benedix (Kammerchor), Dorothea Hoffrogge (Willkommen in Wermelskirchen) und Karl-Wilhelm Wilke (Posaunenchor) freuen sich über die Spenden.
FOTO: Lubinetzki

30. März 2016 | 00.00 Uhr

Gut Gemacht

Konzertbesucher spenden für Flüchtlinge

f Teilen Twittern X LinkedIn Email

Wermelskirchen. Mit einem gut gefüllten Spendenkörbchen überraschten jetzt Kantor **Andreas Puma**, **Jutta Benedix** und **Karl-Wilhelm Wilke** die Vertreterin von "Willkommen in Wermelskirchen", **Dorothea Hoffrogge**: Die 180 Besucher des Konzertes "Musik zur Passion" in der Stadtkirche am Markt spendeten 654 Euro. Kammerchor und Holzbläserensemble des Posaunenchores hatten die Besucher am Karfreitag musikalisch mit zu den Stationen auf dem Kreuzweg Christi genommen.

Login
0
Print
A+
Share
+
Comment
Up

Weitere Artikel im Ressort

Gottes Bodenpersonal
Behütete Kinder im Stephanus-Zentrum >

Vereinstiticker
Tura Tennis will neue Mitglieder gewinnen >

(tei-)

f Teilen Twittern X LinkedIn Email